

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Penelitian kepribadian tokoh utama dalam novel *La Ballade de Sean Hopper* karya Martine Pouchain ditinjau dari psikologi sastra sampai pembahasan mengenai tipe – tipe kepribadian yang dimiliki tokoh Sean Hopper, dapat disimpulkan bahwa unsur intrinsik dalam novel *La Ballade de Sean Hopper* digambarkan dengan jelas oleh pengarang. Alur yang dimiliki adalah alur maju, dengan 7 tokoh yang terdapat dalam cerita yang terdiri dari 1 tokoh utama: Sean Hopper dan 6 tokoh tambahan: Bonnie, Bud, Ayah Sean Hopper, Nenek Bud, Hitch, Stan.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, terdapat 45 data dengan 45 tipe kepribadian yang didominasi oleh tipe kepribadian ekstrasversi-pikiran sebanyak 16 data, lalu tipe kepribadian ekstrasversi-perasaan sejumlah 8 data, selanjutnya dua tipe kepribadian dengan masing – masing sebanyak 5 data yaitu tipe kepribadian introversi-pengindraan dan tipe kepribadian introversi-pikiran. Kemudian sebanyak 4 data untuk tipe kepribadian ekstrasversi-pengindraan, dilanjutkan dengan tipe kepribadian introversi-perasaan dan tipe kepribadian introversi-intuisi masing – masing sebanyak 3 data, dan tipe kepribadian yang paling sedikit yaitu 1 data adalah tipe kepribadian ekstrasversi-intuisi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa tipe kepribadian yang paling banyak dimiliki oleh Sean Hopper dalam novel *La Ballade de Sean Hopper* adalah tipe kepribadian ekstraversi-pikiran. Dimana tipe ini menunjukkan kepribadian Sean Hopper yang dingin dan kaku dalam kehidupan sehari-harinya. Terlihat dari bagaimana ia yang tidak pernah ramah terhadap lingkungan sekitarnya dan juga cara ia bekerja di rumah jagal bagai pembunuh berdarah dingin. Sehingga banyak orang yang takut untuk berurusan dengan Sean Hopper dan lebih memilih untuk mengalah padanya. Hal tersebut menunjukkan bahwa Sean Hopper mampu mengintimidasi siapapun yang berurusan dengannya, bahkan tanpa harus mengucapkan sepatah katapun.

Selain tipe ekstraversi-pikiran yang mendominasi Sean Hopper, terdapat beberapa tipe kepribadian yang muncul dalam diri Sean Hopper. Hal tersebut menjelaskan bahwa kepribadian setiap manusia bersifat dinamis atau dapat berubah tergantung dengan interaksi yang dilakukan oleh manusia itu sendiri. Namun tetap, setiap perubahan tersebut akan mencirikan satu tipe kepribadian yang tetap.

### **B. Implikasi**

Hasil penelitian dengan sumber data novel *La Ballade de Sean Hopper* karya Martine Pouchain dapat bermanfaat untuk pembelajaran mengenai tipe – tipe kepribadian yang dimiliki manusia, terutama bagi seorang pendidik. Dengan melihat tipe kepribadian yang dimiliki tokoh Sean Hopper melalui tindakan maupun perkataannya, pembaca dapat memahami bahwa terdapat banyak tipe kepribadian yang dapat dimiliki oleh seseorang. Hal tersebut tentu dapat berguna

dalam pembelajaran agar interaksi yang terjadi antara pendidik dan siswa dapat berjalan dengan baik, sehingga calon pendidik dapat memahami beragam kepribadian yang dimiliki oleh para siswa agar terjalin hubungan yang baik antara pendidik dan juga siswa.

Penelitian ini juga diharapkan dapat menjadi referensi dalam menganalisis kepribadian tokoh utama dalam sebuah karya sastra terutama novel dengan mengkaji unsur intrinsik yang memiliki keterkaitan antar unsur yang dapat membangun sebuah cerita. Hal tersebut tentu dapat berguna dalam pembelajaran *Littérature Française*. Selain itu, dengan menganalisis sebuah novel, akan menambah wawasan dan pemahaman mahasiswa mengenai keterampilan membaca dan menulis yang berguna dalam mata kuliah *Réception Écrite* dan *Production Écrite*.

### **C. Saran**

Novel *La Ballade de Sean Hopper* karya Martine Pouchain menarik untuk diteliti karena belum banyak penelitian yang dilakukan terhadap novel ini. Namun penelitian ini juga masih terbatas pada kepribadian tokoh utama Sean Hopper dalam cerita. Oleh karena itu, disarankan agar dilakukan penelitian lanjutan mengenai novel *La Ballade de Sean Hopper*, dengan menganalisis menggunakan kajian psikologi sastra yang tentunya masih memiliki teori – teori lain yang belum dibahas pada penelitian ini, serta dapat menganalisis kepribadian tokoh – tokoh lain yang terdapat dalam novel ini. Selain itu, untuk penelitian lanjutan dapat menganalisis lebih dalam mengenai unsur – unsur lain dari novel ini seperti unsur ekstrinsik yang belum dibahas dalam penelitian ini.